

Une Charte de l'Arbre pour accompagner des meilleures pratiques :

- Conception des aménagements
- Choix des végétaux
- Entretien des végétaux
- Communication et sensibilisation

Quelques exemples d'erreurs qui nuisent au bon développement de l'arbre, et donc à un (futur) patrimoine en bonne santé



Des arbres plantés sur bâche...



Apparition d'un champignon (ganoderme) liée à un dérangement du système racinaire.

Point de vigilance : cohabitation entre implantation et aménagements

Mauvais choix d'aménagement induisant des blessures



Tailles pas adaptées/insuffisantes



Gérer des demandes liées aux arbres sur le domaine public qui « gênent » les particuliers (feuilles, racines, ombre, vue masquée, ...)



Une charte pour guider lors des nouveaux aménagements

Choisir l'arbre adapté : ici pour masquer le hangar





Sans masquer la vue sur mer des habitations...

Une charte pour un cadre végétal de qualité



